



KanuGruppe IM SCHULSPORTVEREIN DER GSM E.V.

INFORMATIONEN Nr. 2 - März 2004

Liebe Kanutinnen und Kanuten,
liebe Eltern, liebe Freunde und Förderer,

endlich ist es so weit, wir sind ein „richtiger“ Verein. Vor länger als einem Jahr hatten wir uns entschieden, einen Schulsportverein zu gründen. Von der Idee bis zur Realisierung war es ein langer Weg – länger, als wir erwartet hatten: Eine Satzung musste geschrieben werden, es folgte die Eintragung in das Vereinsregister und die Beantragung der Gemeinnützigkeit. Ende letzten Jahres erfolgte dann schließlich die Aufnahme im Hamburger Sportbund und im Hamburger Kanu-Verband.

Nun ernten wir die Früchte dieser Vereinsgründung: Versicherungsschutz auch außerhalb von Schulveranstaltungen, Teilnahme an attraktiven Veranstaltungen des Kanuverbandes. Und nicht zuletzt erhalten wir auch Mittel aus dem Jugendförderplan, um so unsere Unternehmungen zu vertretbaren Kosten anbieten zu können.

Unser Verein zählt inzwischen 27 Mitglieder. Auf der Jugendversammlung im vergangenen Herbst haben wir viele Aktivitäten geplant. Nun gilt es diese Vorhaben umzusetzen. Mit dem Langlaufwochenende im Harz, dass sich zu einem sehr erfolgreichen snowboard - Wochenende wandelte und den Kentertrainings im Reemtsma-Bad ist ein Anfang getan. Viel haben wir in diesem Jahr noch vor und da sind wir auf die Mitarbeit aller unserer Mitglieder angewiesen.

Jan Evers

Jugendversammlung

Am 17. November vergangenen Jahres trafen sich alle jugendlichen Mitglieder unserer Kanugruppe zur 1. Jugendversammlung unseres Vereins. Neben der Planung der Aktivitäten, der Verabschiedung einer Jugendordnung (als download auf der Kanuseite verfügbar), wurde auch der Jugendausschuss gewählt:

1. Vorsitzende: Sabrina Schulz
 2. Vorsitzende: Iris Nachtigal
- Jugendvertreterin: Marta Swiatkowska
Beisitzerin: Sarah Heesch
Beisitzer: Sebastian Mohr

Als besondere Überraschung gab es die lang ersehnte Broschüre über unsere Sommerfahrt auf der Drawa in Polen. Auch diese Broschüre gibt es als download auf der Kanuseite.

Experiment snowboard

Vom 13.-15.02.04 machten wir die Pisten auf dem Großen Sonnenberg im Harz unsicher. 12 Mitglieder unseres Vereins fuhren am Freitagnachmittag mit zwei Kleinbussen nach Sieber. Dort kamen wir in einem überdurchschnittlich gut ausgestatteten Gästehaus unter, das uns zusammen mit einem der Busse von der Schule G9 freundlicherweise zur Verfügung gestellt wurde.

Innerhalb von zwei Tagen lernten wir alle unter Anleitung von Welf Oldag Grundlagen des Snowboard-Fahrens. Nach der Einführung in die Technik versuchten sich alle am großen Hang, den wir immer wieder hoch liefen, um uns warm zu halten.

Die meisten hatten nach kurzer Zeit schon wahnsinnig viel Spaß dabei, sodass wir immer höher liefen, bis wir schließlich auch von der Bergspitze runterfuhren.

Um das Schneeknutschen kamen wir dabei oft



nicht herum, aber auch das passierte mit einem Lächeln im Gesicht. Nach einigen Missgeschicken fuhren wir auch sicher mit dem Skilift, der uns das anstrengende Hochlaufen ersparte. Gegen Ende der tollen Zeit wagten viele sogar einen Versuch von einer kleinen Sprungschanze.

Marta

www.gsm-kanu.de Kanugruppe auch im Internet

Die Kanugruppe hat eine eigene homepage. Dort gibt es unter anderem Berichte und Bilder vergangener Unternehmungen und aktuelle Termine und Informationen.



Planungen 2004

13. - 15. Februar	Skilanglaufwochenende im Harz (<i>Welf / Jan</i>)
So, 28. März	Schnuppertag Kanupolo bei der Bundesmannschaft des Biller Wassersport-Vereins „Schwalbe“ (<i>Marta</i>)
Sa, 17. April	Tagesfahrt auf der Seeve von Lüllau bis zur Horster Mühle (<i>Jan</i>)
7. - 9. Mai	Mit Zelt und Kanu auf die Warnow (<i>Jan</i>)
Fr, 28. Mai	Teilnahme am Kirschblütenfest auf der Alster (<i>Welf / Jan</i>)
28. - 30. Mai	Kletterwochenende (<i>Welf</i>)
11. - 22. Juni	Sommerkanufahrt (<i>Jugendausschuss</i>)
21. - 22. August	Teilnahme am HKV-Wildwasserkurs für Anfänger in Hildesheim (<i>Jan</i>)
28. - 29. August	Teilnahme am Wildwassertraining auf der Oker im Harz (<i>Jan</i>)
August	Mit dem Seekajak nach Spiekeroog für erfahrene Paddler (<i>Michael Biermann</i>)
September	Herbstfahrt (<i>Jan</i>)
Sa, 2. Oktober	Teilnahme an der Alster-Grachten und Fleetenkiekerfahrt (<i>Marta</i>)
September / Oktober	Ehemaligenpaddeltour „Wann hast du zuletzt auf die Schnelle mit der Kelle ...“ (<i>Jan</i>)

Überregionale Veranstaltungen – unsere Teilnahme ist noch ungeklärt:

Sa, 12. Juni	Kanuschülerspiele im Ostendebad in Hamburg
10. - 13. Juni	Ratzeburger Kanutage
12. - 13. Juni	HKV-Wildwasserkurs für Anfänger in Hildesheim
19. - 20. Juni	Wildwassertraining auf der Oker im Harz
04. - 11. Juli	Wildwasseranfängerkurs des DKV in Lofer/St. Martin (Ferien)
30.07 - 01.08.	Elbewanderfahrt der HKV-Jugend nach Lühesand. (Ferien)
Sa, 28. August	Fahrt der HKV-Jugend zum Alstervergnügen mit Feuerwerk

Weitere Angebote findet ihr im DKV-Sportprogramm und im DKV-Bildungsprogramm. Beide Broschüren liegen im Kanuhaus.

Noch nicht terminiert:

- Kajaktour entlang der Ostseeküste (*Marta*)
- Kuttersegeln (*Iris*)

Kenter-Training

Die Schwimmhallen-Termine des HKV, in denen das Reemtsma-Bad nur für Paddler offen ist, konnten wir für unser Training nutzen, um das Kajakfahren nicht zu verlernen. Bei der Eskimo-Rolle haben wir Fortschritte gemacht. Sebastian schaffte sogar aus eigener Kraft eine vollständige Rolle. Herzlichen Glückwunsch! Manche von uns wagten den Sprung im Kajak vom Dreimeter-Turm.

Marta

Verantwortlich für diese Ausgabe:
Jan Evers – Kontakt Tel. 491 76 73

Wenn du an einer unserer Unternehmungen teilnehmen möchtest, so setze dich bitte rechtzeitig mit den Verantwortlichen in Verbindung oder trage dich in die Liste im Kanuhaus ein. Erst wenn genügend vorläufige Anmeldungen vorliegen, werden wir weiterplanen und auch die gefragten „Anmeldezettel“ entwerfen und verteilen.

Einige dieser Aktivitäten sind auch für Schülerinnen Schüler der Neigungskurse Kanu und Klettern offen.

Jugendwarte-Versammlung des HKV

Der Vorstand unseres Jugendausschusses besuchte am 17. Februar die Sitzung der Jugendwarte aller Kanuvereine des Hamburger Kanu-Verbands.

Wir wurden mit offenen Armen als der erste Schulsportverein im HKV empfangen und werden herzlich zu allen Fahrten und Veranstaltungen des HKV eingeladen. Siehe auch: Termine

Marta

Sommerfahrt

Das Ziel unserer Sommerfahrt ist nun klar – zumindest vorläufig. Wir haben bei der Toeperstiftung einen Antrag auf ein Stipendium für eine Fahrt auf der Ohre (Eger) in Tschechien gestellt.

Die Ohre ist einer der Quellflüsse der Elbe. Sie entspringt im Fichtelgebirge und fließt 250 km weiter bei Terezin in die Elbe. Es handelt sich bei der Ohre um einen „anspruchsvollen“ Fluss mit leichtem Wildwasser.